





Número 1320

http://www.ppciudadreal.es/

20 de marzo de 2017

Cuenca

El presidente provincial, Carlos Cotillas, destaca la unidad y fortaleza del Partido Popular en un congreso donde se ha afianzado el liderazgo de Cospedal

## XIII Congreso Regional del PP de Castilla-La Mancha

En nombre del PP de Ciudad Real, ha asegurado que "todos los que formamos la familia del Partido Popular estamos muy orgullosos, contentos e ilusionados ante esta nueva etapa que ahora comienza con María Dolores Cospedal al frente del PP de Castilla-La Mancha". "Este ha sido un congreso de ilusión, de esperanzas y de propuestas para conseguir un relanzamiento económico y social de Castilla-La Mancha". Ha afirmado que María Dolores Cospedal "es la mejor garantía de éxito, de buena gestión y de compromiso con nuestra tierra". Está convencido de que Cospedal es el mejor ejemplo de política con mayúsculas y se ha mostrado orgulloso de formar parte de un partido liderado por ella. Además, ha agradecido el trabajo realizado a la organización del Congreso y a los compromisarios de la provincia de Ciudad Real que han conseguido traer la voz de los afiliados a este importante foro.



Carlos Cotillas y Rosa Romero con compromisarios de la provincia

Por su parte, la vicepresidenta tercera del Congreso de los Diputados, Rosa Romero, ha felicitado a Cospedal por su reelección y ha subrayado que, "en este congreso, ha renovado de forma clara su compromiso con Castilla-La Mancha y con su gente". Está convencida de que Cospedal "es nuestro mejor referente y, sin ninguna duda, la mejor presidenta que puede tener el PP de Castilla-La Mancha porque representa los mejores valores y le da firmeza y solidez al proyecto para nuestra región". "Cospedal también es una gran líder a nivel nacional lo que permite que nuestra organización tenga más peso, tenga más consistencia y más importancia". "Necesitamos que, cuanto antes, Castilla-La Mancha vuelva a estar gobernada por el PP y estamos convencidos de que ese timón solo lo puede llevar María Dolores Cospedal".

El portavoz del Grupo Popular en las Cortes, Francisco Cañizares, destaca que las enmiendas del PP van encaminadas a garantizar el bienestar, mejorar la economía y a bajar los impuestos

Cañizares ha indicado que el PP quiere reformar el tramo autonómico del IRPF para bajar los tramos más bajos y así poder beneficiar a las rentas menores. Ha presentado una enmienda para que se cubran las sustituciones del personal sanitario en un plazo máximo de 48 horas y otra para contratar al personal necesario que ayude a reducir los expedientes sin dictaminar que han pedido entrar en el sistema de la Ley de Dependencia. Asimismo, va a exigir en estos presupuestos que la Junta sufrague en mayor medida los medicamentos que precisan los niños con dependencia. En materia educativa va a exigir que se paguen los meses de verano al profesorado interino y para que se contraten los docentes necesarios que permitan aplicar una bajada de la ratio de alumnos por aula.

Toledo



Francisco Cañizares

Ha resaltado otra enmienda para recuperar la zona única de escolarización por localidad -que se instauró en la pasada legislatura con el Gobierno del Partido Popular- y otra para que el Gobierno regional garantice para los próximos ejercicios la consignación presupuestaria suficiente y necesaria para el mantenimiento de la educación concertada. La agricultura ecológica es otro punto fundamental de estas enmiendas y ha destacado la importancia de que se incrementen las primas a la agricultura ecológica después de todo el malestar de este sector, que está sufriendo los recortes de hasta el 70% de las ayudas por culpa de Page.

El vicepresidente de la FEMP-CLM y alcalde de Membrilla, Manuel Borja: "Page es el enemigo social número uno de los ayuntamientos de la región"



Toledo

Manuel Borja

Borja ha indicado que "a los continuos recortes que está aplicando a las cuantías destinadas a las Entidades locales de la región, se une el hecho de que las paga tarde, mal y nunca, por lo que los ayuntamientos se ven obligados a adelantar ese dinero y a endeudarse para no dejar a los vecinos sin servicios esenciales, como la sanidad, la educación o los servicios sociales". Ha denunciado igualmente la falta de transparencia de Page por no tener publicada, a día de hoy, la ejecución presupuestaria a 31 de diciembre y ha calificado como "disparate" el último dato conocido de noviembre, fecha en la que la deuda acumulada correspondiente a 2016 "se aproximaba a los 100 millones de euros".

Ha expresado el temor de muchos alcaldes de la región en relación con la nueva unificación de convenios en materia social, ya que la supuesta eliminación de burocracia que se plantea puede que sea realmente la manera de ocultar un nuevo recorte en las cuantías que reciben los ayuntamientos en materia de servicios sociales de atención primaria. En relación con otra necesidad esencial para los ciudadanos como es la creación de empleo en los municipios de la región, ha destacado la evidente "dejación de funciones de Page" ya que, "la aportación de la Junta es casi testimonial, toda vez que la práctica totalidad de los fondos provienen de Europa y de los ayuntamientos y diputaciones". "De hecho la mitad de los costes los venimos asumiendo las corporaciones locales y todo ello a pesar de que las competencias en materia de empleo son exclusivas de la Junta de Comunidades".